



じょう かく 城 岳 っ 子

第 20 号

令和3年12月24日(金)

発行者：校長 大田佳世子

「絆」が深まった2学期前半でした！！感謝の日々です



早いもので本日で2学期前半が終了です。夏休み明けは延長や休校などコロナの厳しい影響がありましたが、10月以降落ち着き、城岳オリンピック、自然教室、修学旅行、音楽フェスティバルなどの大きな行事ができて、本当に本当に良かったです。たくさんの行事や体験を通して、子どもたちには確かな成長がみられました。保護者の皆様の温かいご支援があったからだと思います。ありがとうございました。2学期後半も楽しく居心地のよい学校づくりに向けて職員一丸となって頑張りたいと思います。1月5日に元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしております。よいお年をお迎えください。

躍動、感動、笑顔いっぱいの音楽フェスティバル！！

【1年生】おうちの人の前ではりきって、元気なりズムうち、ダンス、歌で楽しませてくれました。



【2年生】昔の遊び歌に挑戦。けん玉、なわとび、ダンスと元気いっぱい笑顔がはじけていました。



【3年生】すなおなりコーダーのひびきが良かったです。優しく澄んだ歌声がすてきでした。



【4年生】沖縄の宝を音楽を交えて表現。長いセリフも頑張りました。「ちむぐくる」大事ですね。



【5年生】学級合唱、ソロの歌声が素晴らしかったです。最高のハッピーパフォーマンスでした。



【6年生】6年間の軌跡を表し、成長を感じる感動いっぱいの内容でした。さすが6年生でした。



【合唱部】美しいハーモニーを聞かせてくれました。めきめき自信が付き、上達の合唱部です。



♡小学校最後の音楽発表会。一つ一つの行事が思い出に残る。練習をいっぱいし、失敗もしたけどそれもまた一つの思い出。本番をむかえドキドキした。けど練習したし、6年間一緒にいる仲間だから絶対に成功させると決めた音楽発表会。しおり先生が話すとき泣いていて、わたしももらい泣きしそう、でもぐっとおさえ笑顔に変えました。大成功そして思い出の一日でした。（6年 照喜名凜子）

一人一鉢運動

全校児童570人が一人ずつお花を植えました。卒業式には満開のきれいな花でいっぱいになることでしょうね。



年末年始の感染対策について

オミクロン株の拡大が懸念されています。冬休みも基本的な感染対策をどうぞよろしくお願いいたします。

①できるだけ、人が多い所や密になる所、換気の悪い所へ行かないようにお願いします。やむを得ない場合はマスク着用、手洗い、消毒の徹底など。

②冬休みも毎日検温して健康カードに記入する。1月5日は健康カードを絶対忘れないでください。本人、家族に発熱、風邪症状の場合は出停になります